

EL FÁRRO DE CEUTA



AÑO V.-NUMERO 1.097

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 29 de Abril de 1938

El violento temporal de lluvias paraliza las operaciones militares

Únicamente nuestras tropas del sector de Ejulve establecieron contacto con las del sector de Aliaga

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. — Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 28 de Abril de 1938. El violento temporal de lluvias, tiene paralizadas las operaciones. Únicamente nuestras tropas del sector del Aljambra realizaron ligeras rectificaciones a vanguardia de nuestras líneas, estableciendo contacto las que operaban en la zona de Ejulve con las de Aliaga, cerrando así la bolsa que quedaba entre ellas.

Salamanca, 28 de Abril de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. — Rubricado.

EL CAUDILLO FELICITA AL EMPERADOR DEL JAPON EN EL ANIVERSARIO DE SU NATALICIO

Burgos, 28. — Con motivo del cumpleaños de S. M. el Emperador del Japon, el Caudillo le ha remitido el siguiente telegrama:

"Reciba Vuestra Majestad Imperial, mi más cordial felicitación en el aniversario de su natalicio, expresándole asimismo mis más fervientes votos por la

prosperidad y engrandecimiento del gran pueblo nipón. — Francisco Franco. — Jefe del Estado Español".
Por su parte el viceministro del Gobierno Nacional, General Gómez Jordana, ha enviado otro telegrama al Presidente del Consejo de Ministros Japonés. — Agencia EFE.

OTRA PRUEBA DE LA FALSIEDAD DEL DOCUMENTO DE ADHESION DE PARLAMENTARIOS YANKIS A LOS ROJOS

Burgos, 28. — Un nuevo hecho ha venido a añadirse a los ya conocidos en el famoso mensaje de adhesión a los rojos suscrito por 60 parlamentarios yanquis.

Sabido es que la mayoría de ellos retiraron sus firmas diciendo que habían sido engañados; hora la acusación de otro día y que no solo se ha falsificado el texto, sino que al darse a la publicidad se le ha agregado un párrafo favorable a los rojos, que no figuraban en el mensaje original. — Agencia EFE.

Crónica de la situación militar

El marxismo español se encuentra sin cabeza

EN LA REGION DE LOS PIRINEOS

Al hablar de los Pirineos ya tenemos que referirnos a los Pirineos catalanes. Los Pirineos eragoneses ya han quedado limpios de enemigo. Ahora tenemos ante nosotros el tercer trozo pirenaico que separa a Cataluña de Francia. En estos días el descenso de la temperatura ha fabricado la nieve en grandes cantidades. Los altos picos que bordean Andorra están vestidos de blanco. Si el temporal, en otros sectores, ha hecho que nuestra ofensiva no se lleve con la celeridad de otras etapas, aquí, sobre las altas cimas, se explica perfectamente, que las operaciones se encuentran paralizadas.

EN TIERRAS TUROLENSAS

Nuestras tropas que ocupaban la orilla derecha del alto Aljambra, ayer han cruzado el río por tres puntos distintos, tomando los importantes pueblos de Villalbá Alta, Orriols, Es cornuella. Esta operación combinada con la de días anteriores, que nos aseguró los pueblos de Galve, Aguilar, Abobol y Jorcas, ha tenido por objetivo, el rodeo y cerco de la sierra de Pobo, que queda rebasada por la parte oriental de nuestra ala izquierda. Por el sector de Castellote se ha extendido nuestro frente y se han liberado los pueblos de Dos Torres y Lagruñán. Con estas conquistas el río Guadaíope ya siendo nuestro en sus dos orillas y a lo largo de todo su recorrido. Un poquito de buen tiempo que despeje horizontes y pronto nuestros soldados divisarán las sierras de Gudar y de Mosqueruela.

El Gobierno de Barcelona se da perfecta cuenta de que después del corte del Mediterráneo el marxismo se ha quedado sin cabeza. Con el traslado del Gobierno rojo a Barcelona se dijo con cierto fundamento, que desde Cataluña había que dirigir la guerra. La razón era talana se convirtió, pues, en el cerebro de la resistencia roja y su cuerpo extendido por el Sur obedecería las órdenes que emanaban de Barcelona. Pero en la actualidad la cabeza ha sido separada del tronco y se advierte ya perfectamente que no existe la verdadera coordinación entre los mandatos y los hechos. Consejos de ministros en los que nada se dice; recrudescimiento del terror y penas de muerte. Notas oficiales en las que se dice que los voluntarios tienen que ser recuadrados sin coacciones de sus partidos y de sus sindicatos; formación de partidas que son en realidad a los frentes sin instrucción ni armamento. El Gobierno de Barcelona ya no rige; el marxismo español se encuentra sin cabeza. Poco tendremos que esperar para ver pasar el cadáver de nuestro enemigo.

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

LAS CONVERSACIONES ANGLO-FRANCESAS

Se ha abordado la mitad del programa dentro de la mayor cordialidad

Según las agencias de prensa, Francia apoyará en Ginebra el reconocimiento del Imperio italiano. — También parece ser que tratará de entablar negociaciones con la España Nacional. — Hoy se tratará el problema de Checoslovaquia que parece ser el más delicado de las conversaciones

LAS CONVERSACIONES DE LA MAÑANA

Londres, 28. — A las once de la mañana han comenzado las conversaciones anglo-francesas, en el domicilio oficial del Jefe del Gobierno inglés, participando en ellas Chamberlain y Lord Halifax en representación de Inglaterra y Deladier y Bonnet por Francia.

Cunado los políticos franceses llegaron a la residencia oficial de Chamberlain, fueron recibidos por una gran multitud que se apiñaba curiosa en las inmediaciones del palacio presidencial.

Las conversaciones fueron interrumpidas al medio día almorzando los ministros franceses con los británicos invitados por el Jefe del Gobierno inglés.

Después del almuerzo continuaron las conversaciones.

Los ministros franceses cenarán y pernoctarán en el Palacio de Windsor invitados por los Reyes de la Gran Bretaña.

LA AGENCIA HAVAS CREE QUE FRANCIA APOYARA EN GINEBRA EL RECONOCIMIENTO DEL IMPERIO ITALIANO EN ETIOPIA

París, 28. — El corresponsal de la Agencia Havas en Londres informa que a las 13'30 del mediodía se interrumpieron las conversaciones anglo-francesas para almorzar.

En la reunión de la mañana el tema más importante fue el de Italia, informando los ministros ingleses a los franceses de los detalles del pacto anglo-italiano y felicitando a Deladier a Chamberlain por la firma del mismo y exponiendo que también Francia quería llegar a un acuerdo semejante.

Agrega el corresponsal de Havas que los ministros franceses se mostraron conformes en apoyar en la reunión del 9 de Mayo de la Sociedad de Naciones, la propuesta inglesa de reconocimiento del Imperio italiano en Etiopía.

Lord Halifax, hizo relación de los trabajos del Comité de No Intervención.

Los ministros franceses subrayaron que también Francia tenía intereses en el Mediterráneo, sobre todo en Túnez, y en el Mar Rojo.

También examinarán los reunidos la cuestión técnica para la cooperación de los dos países en la defensa nacional de ambos.

LAS CONVERSACIONES DE LA TARDE

Londres, 28. — Poco después de almorzar continuaron las conversaciones anglo-francesas que duraron hasta las cuatro y cuarenta y cinco de la tarde, hora en que se aplazaron para continuarlas mañana por la mañana.

Seguidamente los ministros franceses se dirigieron al Castillo de Windsor, donde serán huéspedes de los Reyes de Inglaterra.

DOS AVIADORES RUSOS SE ESCAPARON DE LA TIRANIA DE STALIN

Afirman que cada ruso es un enemigo mortal del zar rojo

Roma, 28. — El enviado especial del "Giornale D'Italia" en Reval, ha sostenido una entrevista con los dos aviadores rusos que huyeron de su país a mediados del pasado mes, los cuales declararon que todos los rusos son enemigos mortales de Stalin y que no tardarán mucho en lanzarse a la lucha para liberarse de la esclavitud a que les tiene sometidos el dictador.

Dicen que el comunismo ha fracasado por completo en Rusia y que el pueblo espera con ansias la hora de su liberación. A la hora presente cada ruso está esperando que alguien se erija en jefe de la contrarrevolución.

Comerciante, Industrial, Corporación, Empresa: Los rótulos patrióticos que tu entusiasmo por la Santa Causa te hizo poner en la puerta de tu establecimiento, serán expresión falsa e hipócrita, si no demuestras con las obras, el fervor que aquellos contipen. Da amparo y colocación a los Caballeros Mutilados, tratándolos como a tus salvadores.

J. S.

DELADIER Y BONNET HACEN DECLARACIONES A LOS PERIODISTAS

EN LA SESION DE AYER SE TRATO LA MITAD DEL PROGRAMA

Londres, 28. — Cuando los ministros franceses tomaban el automóvil para dirigirse a la residencia Real, los periodistas les abordaron en demanda de una referencia verbal de las conversaciones.

Deladier hizo las siguientes manifestaciones:

—Nos vemos comprometidos a no hacer declaraciones y facilitar un comunicado oficial. No obstante pueden ustedes decir que las conversaciones han sido cordialísimas y que nos hemos mostrado de acuerdo en todos los puntos importantes. Aún queda por tratar la mitad del programa, aproximadamente.

El Ministro del Exterior de Francia, Bonnet, dijo:

—Hemos tratado de la próxima sesión de la Sociedad de Naciones en la que se ha de tratar la cuestión de Abisinia, también hemos tratado de la guerra de España y de los acuerdos anglo-franceses de defensa nacional. En todo ello hemos expuesto el mismo criterio.

AUN NO SE HA TRATADO EL PROBLEMA DE CHECOSLOVAQUIA

Londres, 28. — La Agencia Reuter cree poder afirmar que los ministros franceses e ingleses estuvieron de completo acuerdo en la coordinación de la defensa nacional. Dice que se puede asegurar que uno de los puntos más importantes fue el de la unificación de las fuerzas aéreas.

Añade que otras cuestiones tratadas en las reuniones fueron la de España, el Mediterráneo, y las conversaciones franco-italianas, incluido en este aspecto la cuestión del reconocimiento del Imperio en Abisinia.

No se ha tratado aún del problema de Checoslovaquia, que se tratará mañana, a las diez y media en que volverán a reunirse los ministros de Inglaterra y Francia.

Por último dice la Agencia Reuter que los ministros franceses aprobaron el acuerdo anglo-italiano y que dijeron que ellos enviarán en breve un Embajador a Roma.

EL COMUNICADO OFICIAL

Londres, 28. — El comunicado oficial dado esta noche sobre las conversaciones anglo-francesas está concebido en los siguientes términos:

"Acompañado del Embajador francés M. Corbin, los ministros franceses Deladier y Bonnet se entrevistaron a las 10'30 de esta mañana, en Downing Street con el jefe del Gobierno inglés y el ministro de Relaciones Exteriores británico.

Las conversaciones prosiguieron desde el almuerzo hasta las cuatro y media de la tarde.

Se llegó a una absoluta inteligencia sobre todos los puntos de vista que formaron el objeto de las discusiones.

Las conversaciones continuaron mañana a las 10'30".

LOS CIRCULOS FRANCESES NO HACEN AUN COMENTARIOS

París, 28. — Los círculos políticos parisinos se abstienen de hacer un juicio concreto sobre las conversaciones anglo-francesas, que se celebran en Londres, diciendo que hay que esperar al comunicado oficial de las mismas, el cual dará a la publicidad en la tarde de mañana, viernes.

Están siendo objeto de grandes comentarios las manifestaciones del Ministro de Hacienda, M. Marchandeaux, que considera fantásticas las noticias propagadas hasta ahora sobre los detalles de un empréstito francés en Londres. De otra parte, las palabras del ministro no demuestran la existencia de dicho empréstito.

Parece ser cierta la compra de un gran número de aviones, especialmente de bombardeo por parte de Inglaterra a Francia.

DELADIER REGRESA HOY A PARIS Y BONNET CONTINUARA EN LONDRES PARA ULTIMAR EL EMPRESTITO

Londres, 28. — Contrariamente a lo que se esperaba, el Jefe del Gobierno británico, Neville Chamberlain no ha aceptado la invitación que le han hecho los soberanos para pasar esta noche en el Castillo de Windsor, en compañía de los huéspedes franceses. Chamberlain, según ha declarado a un representante de la Agencia Transocean, no puede salir de Londres por retenerle sus obligaciones en la Cámara de los Comunes.

Esta noche se ha admitido como probable que el Jefe del

Los infrahombres

Nuevas noticias recibidas de la zona roja confirman que se ha desatado una ola de terror. Cuando las tropas del Generalísimo Franco están acercándose a las puertas de Barcelona, los rojos apuran las hieles de la derrota cometiendo venganzas y crímenes repugnantes.

Desde hace unos días los propios periódicos barceloneses publican listas de personas condenadas a muerte por el solo hecho de estar emboscados o de propalar noticias oídas por la radio. Por propalar estas noticias la Prensa bolchevique de Barcelona da cuenta de haber sido condenado a muerte Antonio Aleida. Pero no ha sido él solo quien ha incurrido en la venganza de los rojos, sino que su padre ha sido condenado a treinta años de internamiento y su madre a seis años y un día.

¡A qué extremo habrán llegado en el crimen en la zona roja, cuando ya ni los periódicos lo silencian!

Los que aún se mantienen en el mando se dedican al asesinato de personas inocentes. Pero tendrán su castigo que será proporcional a sus infamias.

La justicia de Franco, será siempre, generosa para los engañados, para los obligados a empuñar las armas por los cabecillas rojos, pero será dura y ejemplar contra esos infrahombres que matan por matar, como seres monstruosos incapaces de ningún sentimiento humano.

Pero que los capitostes rojos, los asesinos sin conciencia, no crean que han de quedar impunes sus crímenes y sus infamias. Ellos son viles y cobardes y tratarán de huir, porque no tienen valor para afrontar el peligro ni la responsabilidad de sus actos.

Pero tendrán su castigo, el que les hace merecer su conducta. Pueden prepararse a correr la misma suerte que ellos realizaron contra nuestros hermanos.

Gobierno francés Deladier regresará a París mañana viernes para preparar su programa financiero. En cambio M. Bonnet permanecerá en Londres hasta el sábado, aprovechando esta oportunidad para discutir el empréstito que desea contraer Francia en Londres.

LA PRENSA PARISINA DE LA NOCHE DEFIATA LA CORDIALIDAD DE LAS CONVERSACIONES

"LA LIBERTÉ" CREE QUE FRANCIA ENTABLA RELACIONES CON LA ESPAÑA NACIONAL

París, 28. — También la Prensa vespertina de esta capital sigue concentrando su interés en las actuales negociaciones anglo-francesas, que se están llevando a cabo en Londres. La gran importancia de estas negociaciones queda subrayada, según el órgano de las derechas francesas "Liberté" por el hecho de que los soberanos de Inglaterra han invitado a los Ministros franceses a pasar la noche en el Castillo de Windsor.

Abordando el problema a fondo, el diario dice que se puede predecir ya un resultado favorable en las conversaciones, culminando en que París y Londres se mantendrán firmes y al mismo tiempo prudentes frente a las cuestiones planteadas en la Europa central, poniendo igualmente de manifiesto la prudencia y el realismo frente al problema español.

Francia — continúa diciendo — tiene que establecer relaciones con el General Franco y absteniéndose en absoluto de seguir prestando ayuda al Gobierno rojo de Barcelona. Ante todo es necesario llegar rápidamente a un acuerdo con Italia pues esa nación con quien nosotros debemos mantener amistosas relaciones.

Con referencia al problema de Checoslovaquia, el periódico "Information" dice que para Inglaterra la situación actual de Europa no es lo mismo que para Francia. Nosotros estamos comprometidos frente a Checoslovaquia por un tratado que nos impone determinadas obligaciones en ciertas circunstancias y nadie creerá que Francia no cumplirá su parte dada aún cuando pesen en los momentos de más peligro por ella.

La Gran Bretaña, en cambio, no ha contraído compromiso alguno de esta índole, limitando sus obligaciones a la línea del Rin-Bélgica-Francia y los Países Bajos.

"L'Intransigeant" manifiesta que cree saber que los estadistas franceses han insistido en el curso de las conversaciones con sus colegas británicos especialmente, en la organización de una estrecha colaboración entre las armas aéreas anglo-francesas.

"Le Journal" informa que además de estas cuestiones las conversaciones anglo-francesas han versado también sobre el conflicto chino-japonés, el que ha ocupado un lugar preferente.

LA ESPAÑA NACIONAL ESTUVO REPRESENTADA EN LA BODA DEL REY FOGU

Nuestro representante entregó al Rey un valioso regalo del Gobierno Nacional

Burgos, 28. — En la ceremonia de la boda del Príncipe Fogu, Rey de Albania, celebrada ayer en Tirana, estuvo representado el Caudillo por el Ministro de España en dicha capital, el cual había entregado al Rey Fogu, antes de la ceremonia, un valioso presente en nombre del Gobierno Nacional. — Agencia EFE.

Asistieron muchísimos labradores y al terminar las intervenciones de los propagandistas se cantaron los himnos nacionales y se vitoreó a España y al Caudillo.

Sobre la cesión de las minas españolas del territorio rojo - El día Dos de Mayo en Ceuta - El homenaje nacional al glorioso general Mola

En varias ocasiones, y también recientemente, ha aparecido en la prensa nacional la noticia de que el Gobierno rojo tenía la intención de ceder a capitalistas extranjeros...

Gobierno rojo se deturbará, las obligaciones por el contrato de Enactio. Marzo 1938, como gobierno que ejercía de hecho el poder sobre el Estado Español...

Justificaban aquellas actitudes han desaparecido definitivamente: sin embargo una interpretación objetiva de la realidad política hoy existente en España debe llevar a la conclusión de que la personalidad jurídica internacional de los rojos es cada vez menor...

Como todos los años, nuestra ciudad se prepara para celebrar la fecha del aniversario de la guerra de nuestra Independencia. Con tal motivo nuestro Ayuntamiento ha acordado la celebración de una misa de campaña en la Plaza de Ruiz...

El cardenal primate de España, doctor Gomá visitará Ceuta y Marruecos. El Inspector Castrense del Ejército de Marruecos señor Plasas, nos ha comunicado que para el próximo mes de Junio ha prometido venir a nuestra ciudad...

- RELACION NUM. 18
1811. D. Enrique Soto Rodríguez. 5.
1812. D. José Sánchez Lorenzo. 1.
1813. D. Gaudencio Díez Cuellar. 2.
1814. D. Casimiro Mencías. 250.
1815. D. Celedonio Mencías. 250.
1816. D. Baldomero Olivencia del Campo. 5.
1817. Sra. Vda. de Fritsch. 2.
1818. D. Antonio Verdú. 5.
1819. D. Vicente Buades. 5.
1820. D. Marcelino Masna Ruiz. 5.
1821. D. Eduardo Mayorga Tizon. 5.
1822. D. Baltasar González Rubio. 5.
1823. D. Francisco Morjón Andralé, del Cuerpo Auxiliar Subalterni. 5.
1824. Ayuntamiento de Ceuta. 250.
1825. D. Pedro Moreno, Soldado del Batallón Cazadores n.º 8. 2.
1826. D. Emilio Martín Télez. 5.
1827. D. Emilio Martín Giménez. 5.
1828. D. Diego Risano González. 5.
1829. D. León Barchilón y Barchilón. 5.
1830. D. Domingo Morejón Andralé. 2.
1831. D. Pedro Topete y Urrutía. 5.
1832. Doña Carmen Urrutía de Topete. 5.
1833. D. Perpetuo Cuadrado. 5.
1834. D. Manuel Delgado Villalva. 5.
1835. Doña Aurora Díaz Guzmán. 5.
1836. Doña María Delgado Tagle. 5.

- 1837. Doña Aurora Aynat Díaz. 5.
1838. D. Manuel Delgado Tagle. 5.
1839. Doña María de las Angustias Gutiérrez. 5.
1840. D. Juan Delgado Tagle. 5.
1841. D. Antonio Delgado Tagle. 5.
1842. Doña Luisa Rodríguez Guardiola. 5.
1843. D. Emilio Delgado Tagle. 5.
1844. Doña Alicia López Chinchilla. 5.
1845. D. José Delgado Tagle. 5.
1846. Doña Sacramento Gutiérrez Rodríguez. 5.
1847. D. Leopoldo Delgado Tagle. 5.
1848. D. Juan Tuset. 5.
1849. D. José Ángel Osorio. 5.
1850. D. José García Sáez. 5.
1851. D. Tomás Fernández Moyano. 2.
1852 al 1867. COMANDANCIA MILITAR DE MARINA. Relación de las cantidades con que contribuye el personal de esta Comandancia de Marina para la suscripción al "Homenaje Nacional al Glorioso General Mola".

- 1868. D. Luis Gutiérrez Martínez. 2.
1869. D. Salvador Villena Torro. 5.
1870. D. Adolfo Arrabal Jaén. 5.
1871. D. Rafael Sánchez Flores. 3.
1872. D. Manuel del Canto Ramírez. 2.
1873. D. Luis Utor. 5.
1874. D. Manuel Señor, guardia civil. 2.
1875. D. Pascual Morales. 3.
1876. D. Francisco Ruiz Medina. 5.
1877. D. Baldomero Ramos. 5.
1878. D. José Pumarés Sánchez. 5.
1879. D. Juan Guillén Andrés. 2.
1880. Sra. Viuda de Samuel Salama. 5.
1881. D. Cipriano Santodomingo, Teniente Coronel de Intendencia. 5.
1882. D. Antonio Espinosa Bermúdez. 2.
1883. Doña Juana Mulero Poncela. 1.
1884. D. Ulpiano González del Río. 3.
1885. D. Emilio Torres. 3.
1886. D. Manuel Ginés. 250.
1887. Doña África Mulero. 250.
1888. D. José Valero. 3.
1889. Doña Josefa Gil, Viuda de Caballero e hijos. 10.
1890. D. Antonio González Moya. 2.

Dicha cesión garantizará por tanto la restitución, o bien sería simplemente su equivalente, de los empréstitos concedidos por algunas naciones extranjeras y destinados evidentemente a la continuación de las hostilidades.

El ilustre profesor italiano, Angelo Piero Sereni, catedrático de Derecho Internacional en la Universidad de Ferrara, en un brillante artículo aparecido en el último número (1 de abril) de la revista "Nueva Antología", la querido analizar la cuestión desde el punto de vista del derecho internacional, con el fin de concretar, ateniéndose a las normas y a los principios que rigen este derecho, si el Gobierno nacional que sucederá al Gobierno rojo, en el dominio del territorio español hoy pretendido por este último, puede legítimamente considerar nulas y como no realizadas las eventuales cesiones de las minas españolas del territorio aun no liberado.

Otra razón para anular las eventuales concesiones a que hemos referida — prosigue diciendo el ilustre profesor — puede encontrarse al considerar que la cesión sería hecha con un fin hostil frente al nuevo gobierno. Es natural — se observará — que la venta o cesión en prenda de las minas tenga por fin único y principal procurar al Gobierno rojo los medios para continuar la lucha. Ahora bien, es principio firmísimo de derecho internacional que un Estado no está obligado a asumir los compromisos contraídos por su predecesor con objeto de poder desarrollar una actividad hostil contra el gobierno que pretende sucederle. Y es por lo demás contrario al buen sentido, más aún que al derecho, pretender que un sujeto deba ser obligado a reconocer las deudas que el adversario, con el cual se encuentra en situación de beligerancia, ha contraído precisamente con el fin de continuar la guerra para aniquilarlo.

Considero los rojos como rebeldes, es decir como dotados de una personalidad jurídica internacional solamente a los efectos bélicos, encuentra inmediata aplicación respecto a ellos, la norma indiscutible de que un gobierno no puede resultar obligado por los actos realizados por una organización rebelde cuando su movimiento haya sido sofocado. Sobre estas bases el Gobierno Nacional del Generalísimo Franco, futuro árbitro de los destinos de toda España podrá considerarse absolutamente desligado, de las obligaciones que los rojos tuviesen ahora intención de contraer.

Con anterioridad a esa hora o sea a las diez y cuarenta y cinco, el Ayuntamiento en Corporación, saldrá para depositar en la estatua del Teniente Ruiz un gran ramo de flores naturales, asistiendo a la Indica misa, así como presenciando el desfile de tropas que ha de tener lugar después de la Santa Misa. Otro de los actos anunciados para dicho día es el del reparar las ruinas de Ceuta a varios niños y niñas de la localidad, acto al que concurrirán igualmente nuestras autoridades, Falange y representación oficial de la ciudad. Una vez terminada la misa de campaña, las autoridades se situarán en uno de los ventanales del Centro de Hijos de Ceuta, desde donde presidirán el desfile.

CAMARADA OBRERO. -- Funcionando la Oficina de Colocación Obrera de la Central Nacional Sindicalista DEBES acudir a ella en demanda de trabajo, ya que prohibida la libre Contratación del mismo, incurrirás en sanción de no efectuarlo. Horas de Oficina de 9 a 13 y de 16 a 20.

Azqueta y C.ª Ltda. PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS, EFECTOS NAVALES, ACEITES, GRASAS, VALVOLINAS, LEMONA BILBAO, CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO, CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

La sesión de nuestro Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Alcalde don Fernando López Cani se celebró la sesión anunciada por nuestro Ayuntamiento asistiendo los señores Cortés, Jiménez Olmedo, Benama, Maeso, Fatous, Díaz Muriel, Santacruz y Puyoles. Después de leído el acta de la sesión anterior por el secretario de la corporación don Alfredo Meca, y aprobado por unanimidad, se pasa al orden del día. Se aprueba un informe del señor arquitecto para la construcción de una caseta en el jardín de González Tablas cuyo presupuesto asciende a 250.00 pesetas, además se especifica que esta caseta se acondicionara además de para guardar las herramientas de trabajo para colocar un pequeño depósito de agua, procedente de un pozo cercano con lo cual se economizará una buena porción de dicho líquido. Un propósito de esto, el gestor señor Puyoles pide la palabra para pedir se aceleren las obras precisas que deben efectuarse para el riego de los jardines de San Amaro ya que también estas obras traeran para el Ayuntamiento un buen beneficio. Le contesta el secretario de la corporación señor Meca, anunciando que no se han efectuado por la carencia de tubería, pero que en la actualidad este inconveniente ha sido subsanado gracias a la esplendidez de la Casa Weil hermanos que ha regalado 200 metros de tubería y que inmediatamente comenzarán dichos trabajos. El señor Díaz pide a la corporación se den las gracias al industrial señor Weil por su donación acordándose que así se haga. También expone el señor Puyoles la situación de la calle Almirante Lobo en donde dice, existe una casa de reciente construcción que no ha construido las aceras. Le contesta el gestor señor Díaz quien da explicación de las causas ya que el propietario no las ha podido construir por tener que darle este Ayuntamiento el rasante de dicha calle y no poder hacerlo en la actualidad porque se precisan primeramente hacer las obras de rebaje en dicha calle por el propio Ayuntamiento. Se autoriza por el Ayuntamiento la construcción de las

edificaciones de una planta en el campo exterior a Sidi Mohamed Manisa, a don Pedro García Martín y se autoriza a la ampliación de una casa en la calle Almirante Lobo a don Juan Francisco Jimenez. También se autoriza a doña Jerónima Almenara para destinar un coche de su propiedad al servicio público. Es aprobado el padrón de depósitos de Gasolina afirmando el gestor señor Maeso que este padrón es el último que queda. Se acuerda contribuir con doscientas cincuenta pesetas a la suscripción abierta en el día 1.º de Mayo en el "El Faro de Ceuta" para el monumento del inolvidable General Mola y con otras doscientas cincuenta pesetas al Monte de Piedad de Ceuta para la apertura de libretas de ahorro a niños necesitados. También se acuerda asistir el Ayuntamiento en Corporación el día dos de Mayo próximo para depositar como se ha venido efectuando en años sucesivos una corona en la estatua del héroe hijo de Ceuta Teniente Ruiz y adherirse a todos los actos que en tal fecha se celebren. OFICIOS. Se da cuenta de un recibido del Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en el que solicita el aplazamiento hasta el día 21 de Mayo próximo, para la colocación de la lápida que ha de dar el nombre del flecha José Bermúdez a una calle de nuestra ciudad ya que en ese día se celebrará la fiesta del Santo Patrón de los Flechas y con tal motivo se dará magnificencia a dicho acto, acordándose así. Otro del Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos resolviendo la consulta hecha sobre la Junta Municipal de Enseñanza nombrándose del seno de la gestora al presidente de la comisión de Instrucción Pública pa

SECRETARIA. Se confirman en sus cargos según resulta de los expedientes resueltos, a los maestros Municipales doña Amparo Macías Torres, doña María Cazalla, señorita María Vazquez Guerra, don Pedro del Corral Ruiz y a las Ayas de escuelas doña Leonor Aranda Solano y doña Concepción Arbona Rodríguez, por no existir cargos contra los mismos. PETICIONES GRACIABLES. Se acuerda contribuir con doscientas cincuenta pesetas a la suscripción abierta en el día 1.º de Mayo en el "El Faro de Ceuta" para el monumento del inolvidable General Mola y con otras doscientas cincuenta pesetas al Monte de Piedad de Ceuta para la apertura de libretas de ahorro a niños necesitados. También se acuerda asistir el Ayuntamiento en Corporación el día dos de Mayo próximo para depositar como se ha venido efectuando en años sucesivos una corona en la estatua del héroe hijo de Ceuta Teniente Ruiz y adherirse a todos los actos que en tal fecha se celebren. OFICIOS. Se da cuenta de un recibido del Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en el que solicita el aplazamiento hasta el día 21 de Mayo próximo, para la colocación de la lápida que ha de dar el nombre del flecha José Bermúdez a una calle de nuestra ciudad ya que en ese día se celebrará la fiesta del Santo Patrón de los Flechas y con tal motivo se dará magnificencia a dicho acto, acordándose así. Otro del Excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos resolviendo la consulta hecha sobre la Junta Municipal de Enseñanza nombrándose del seno de la gestora al presidente de la comisión de Instrucción Pública pa

que forme parte de la misa de la cual es presidente el señor Alcalde. PAGOS. Al darse cuenta de la relación de pagos el gestor señor Maeso pide a la gestora que sobre la mesa una factura del Comité Económico de Ceuta. RUEGOS Y PREGUNTAS. El gestor señor Díaz expone a la corporación una gestión encomendada por el Monte de Piedad de Ceuta de cuya Junta es vocal, sobre la posibilidad de que el Ayuntamiento cediera algunos terrenos con objeto de construir casitas de una planta para obreros las cuales las construiría el propio Monte de Piedad. Sobre tal asunto se discute largamente puesto que los terrenos a que hace referencia el señor Díaz están situados en donde se han construido los grupos bloques en la barriada del General Sanjurjo y no ser propiedad del terreno el Ayuntamiento hasta que los tiene en usufructo hasta tanto no se conceda la propiedad. Se acuerda en vista de ello, que el Técnico Municipal valla los emplazamientos de dichas casas para que pueda determinar si esos terrenos son aptos para el Ayuntamiento y en caso contrario poder cederlo al Monte de Piedad para su usufructo solamente. El señor Santacruz, expone a sus compañeros la triste nueva del fallecimiento en Alcalá de los Gazules del Muy Ilustrísimo canónigo de esta Santa Catedral don Antonio Romero Varea con objeto de que conste en acta el sentimiento de la Corporación trasladando al Catedralicio un escrito haciendo constar dicho sentimiento, acordándose se haga así. También el gestor señor Díaz solicita a la corporación se hagan las gestiones pertinentes para que S. E. el Alto Comisario para ultimar la legitimidad de las propiedades del Campo exterior de Ceuta acordándose la formación de una comisión que se trasladará a Tetuán con dicho objeto. Y por último el gestor señor Puyoles consume un turno en el que hace una exposición concisa de las necesidades de nuestra ciudad relativo a construcciones y dice que todo el mundo se manifiesta en el sentido de edificar casas y mas casas baratas, pero que ante todos es preciso estudiar las posibilidades de la población y sobre todo poder precisar la población que vive en nuestra ciudad precariamente a merced de la beneficencia municipal, pues existen familias enteras que sin ser de aquí nuestra beneficencia tiene que sobrelevar sus necesidades. Manifiesta el señor Puyoles que este problema que se presenta en Ceuta se presentó igualmente en la ciudad de Melilla, pero allí lo solucionaron enviando a los pueblos de su procedencia a las familias que no encontraban medios de vida ni trabajo, con lo que se libró al Ayuntamiento de esa pesada carga.

Suma esta relación ptas 561'00 Importan las relaciones anteriores pesetas, 6.019'40 Total recaudado hasta la fecha pesetas, 6.580'40 Ceuta 28 de abril 1938. -- II Año Triunfal.

Desde el 18 de Julio de 1936. un anillo de oro es signo de traición. Pronto lo será también todo objeto de metal no entregado a la Patria cuando lo pidió para las necesidades de la Guerra.

Abunda dicho gestor en la conveniencia de interceder cerca de la Autoridad Gubernativa para que en Ceuta se proceda a algo similar y con ello se aliviaria de una carga pesadísima al Ayuntamiento que no sólo tiene que tender a los que de la Península llegan sino que tiene que enfrentarse con los que del Protectorado llegan a nuestra ciudad continuamente y que no se les puede abandonar. En vista de las anteriores objeciones, se acuerda recabar de la Autoridad Gubernativa la ejecución de medidas similares terminando la sesión.

Parque de Intendencia de Ceuta ANUNCIO

Hasta los doce horas del día 1.º del próximo mes de mayo se admiten ofertas en la Jefatura del Detall de este Parque para la compra de los artículos necesarios al mismo y sus Depósitos, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre. El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en el Detall del Parque. Para tomar parte en el concurso será preciso acompañar recibo de la Contribución Industrial para los domiciliados en Ceuta y la Patente Industrial para los avendados en el Protectorado. Las ofertas de leña deberán acompañar a la proposición PATENTE de abono del CANTON forestal con fecha corriente, sin cuyo requisito no será válida la proposición. También constituirá una fianza del 10 % que le será devuelta a la terminación de su compromiso, siendo de su cuenta los gastos de anuncio, el pago del 10 % y todos los que se originen por cuenta del mismo. Ceuta, 27 de abril de 1938. Segundo Año Triunfal. EL JEFE DEL DETALL. José Lasso.

JUICIOS PARA HOY

Hoy se celebrarán los juicios contra Manuel de Haro Quesada en el que actuará como defensor el letrado de la localidad señor Vizcaino y de procurador el señor Barroso. Otro contra Mohamed Ben Hamed Alfatav, en el que figurará como defensor el abogado de la localidad señor Trullío y como procurador el señor Fernández Nortes. Y otro contra Fatima Ben Ali Meounis, en el que actuará como defensor el letrado local señor Trullío y como procurador el señor Fernández Nortes.

SENTENCIAS DICTADAS POR LA SALA

Se han dictado por la Sala de esta Audiencia las sentencias siguientes: Se condena a Juan Olazábal Caballero a dos meses y un día. Se condena a Manuel Pedrosa Almindro, a dos meses y un día de arresto mayor. A Juan Rivera Bouza a la pena de cuatro meses y un día de arresto mayor. A Francisco Sánchez Cordero a la pena de tres años, seis meses y 21 días de prisión menor. A Juan Pérez Pérez se le absuelve de un presunto delito de hurto.

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2. JUAN CAMPO GARCIA

IBERIA Compañía Aérea de Transportes S. A. SERVICIO AEREO EXTRA RAPIDO ENTRE Tetuán-Sevilla-Salamanca con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa. Precios de pasajes recientemente reducidos! PARA INFORMES DIRIGIRSE A Baquera, Kusche Martín S. A. J. A. Primo de Rivera, 1 Teléfono 7-3-6

Caramelos "Estampas Cine" MARCA REGISTRADA Completando la colección de artistas de cine en los preciosos albums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obtendréis bonitos y variados regalos. De venta en confiterías y ultramarinos

Falange Española Tradicionalista y de las Jons



Reservando el artículo once de la ordenanza del Excmo. Señor Alto Comisario de España en Marruecos de fecha 27 de octubre próximo pasado...

EDICTO

DON NICOLÁS JIMÉNEZ OLMEDO, PRESIDENTE DE LA SECCION PRIMERA DE REGUNTAMIENTO DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que terminada la confección del Alistamiento para el Reemplazo de 1939 e ignorándose el actual padrero de los mpzos naturales de este término...

Tres Marcas "Tipos Estilos"

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres

Vinos

de

DOMEcq



Día 6 de mayo: Todos aquellos que no hayan cobrado en los días anteriores.

D. C. A.

Construcción de refugios

Aportaciones en metálico Recaudado en el día de hoy, 1.860'00 ptas.

Hospital Militar de Ceuta

Debido a que por este Hospital, a la compra de los artículos cuyo detalle se halla en el manifestado...



NEUMATICOS

Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta. Bandas de Billar.

LA TECNICA

Comisaría de Investigación y Vigilancia

NEGOCIADO DE EXTRANJEROS. Habiendo sido ordenada por la Superioridad la revisión de las "AUTORIZACIONES DE RESIDENCIA"...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Segunda. — Consideráse comprendidos en la mencionada Rama Sindical, los siguientes: Sección administrativa...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Segunda. — Consideráse comprendidos en la mencionada Rama Sindical, los siguientes: Sección administrativa...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Segunda. — Consideráse comprendidos en la mencionada Rama Sindical, los siguientes: Sección administrativa...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Segunda. — Consideráse comprendidos en la mencionada Rama Sindical, los siguientes: Sección administrativa...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Segunda. — Consideráse comprendidos en la mencionada Rama Sindical, los siguientes: Sección administrativa...

EDICTO

Don Fernando López Cantí Sánchez, Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que por acuerdo de la Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento de mi Presidencia, adoptada en sesión de veintidós del actual...

Lo que se hace público para general conocimiento.

Aviso al comercio El establecimiento de comestibles propiedad de don Celsino García Trespalacios...

MENACHO LIBRERIA Prensa extranjera. Biblioteca. Circulante. Furgines. Libros de texto.

Construcción de refugios

En el Negociado de Estadística del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad y desde las 10 horas del martes 3 de Mayo próximo hasta las 19 horas del día 15 del mismo...

Lo que se hace público para general conocimiento.

EL PRESIDENTE. José M. Rosende.

Cerámica de los Castillejos

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono. 4'0-1 REPRESENTACION DE CEUTA

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

Don Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de la Palma: Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN SEVILLA Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN HUELVA Agentes señores Domínguez Hermanos

EN CADIZ Agente don Emilio Huart EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celsino Echevarría EN CEUTA Y MELILLA SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA EN VILLA SANJURJO Don Manuel Izquierdo Romero

Falange Española Tradicionalista y de las Jons



Ceuta a 20 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. El Delegado Local Sindical

SINDICATO DE OFICIOS VARIOS

Se cita a todas las camaradas costureras cuyos números de carnet estén comprendidos del 350 al 550 para que se presenten en este Sindicato antes del 30 del corriente mes para que faciliten algunos datos que son necesarios fijar en sus fichas.

Se advierte que las que no se presentaren dentro de la fecha indicada serán excluidas de la relación de turnos de trabajo.

Ceuta, 18 de Abril de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe del Sindicato, El Delegado Sindical local.



Cuide usted su estómago porque es la base de su salud. Yo padecí también como usted, pero me curó el DIGESTÓNICO del Dr. Vicente

Delegación Local Sindical Ceuta

Cumplimentando ordenes de nuestras Jerarquías superiores, el día PRIMERO DE MAYO PROXIMO, empieza a funcionar en esta C. N. S. la Oficina de Colocación Obrera...

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Mujer, no dejes pasar un solo día sin que tu amor a España te haya hecho trabajar por los soldados que te libran de la barbarie roja.

LOTERIA SEVILLANA

Ampliado este sorteo hasta el 30 de abril, se espera que todo buen ciudadano no deje de adquirir lotería de ayuda a los combatientes.

PREMIOS SATISFECHOS. Núm. 327 premiado con 100.000 pts. Núm. 9768 premiado con 100.000 pts.

PREMIOS SATISFECHOS. Núm. 327 premiado con 100.000 pts. Núm. 9768 premiado con 100.000 pts.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el próximo día 30 de Abril, y el día 5 de Mayo para Málaga, Palma y Génova...

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad

VICENTINO

Grandes almacenes de tejidos CASA IBAÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y laxabai. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MAR TINI & ROSS

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EN BROMA

Y EN SERIO

Parece ser que los rojos no saben ni conjugar, siendo todos tan "relistos" para correr y demás.

Sólo saben los podencos de Negrín y "Mariscal", enunciar infinitivos infinitos hasta allá; sin acercarse al presente que no "resiste" el metal de sus dientes tan atroces que son feos además.

Resistir...! Bonita frase del "Negrito" señor Juan que alejados de unas "Mijas" envueltas en delante, los dos repiten la fábula de la zorra ante el parra: "Están verdes", ¡Pobrecitos, qué mala pata!, ¿verdad?

Aunque algunos no muy malas las tendrían todas ya, cuando han pasado corriendo el límite catalán, huyendo de Cataluña por Port-Bou y Puigcerdá.

Todos llevaban maletas con papeles y demás, así que según parece el viaje que van a dar será muy largo y la estancia larguísima por demás.

¡No sabéis que más llevaban todos ellos al marchar? En la traseña una arropa y por delante un quintal.

Angelín.

Otras varias noticias

EL MINISTRO DE AGRICULTURA A BILBAO

Burgos, 28. — Se anuncia para el día primero de Mayo la llegada a Bilbao del Ministro de Agricultura y Secretario General de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, Camarada Raimundo Fernández Cuesta, el cual asistirá a varios actos que se han de celebrar en dicha capital y pronunciará un discurso en el Teatro Arriaga.

FUNERALES POR SERAFIN AL VAREZ QUINTERO EN UTRERA

Sevilla, 28. — Se han celebrado en Utrera, pueblo natal del malogrado escritor andaluz Serafín Álvarez Quintero, fallecido recientemente en la zona roja, los funerales por su alma en la parroquia de Santiago, donde fué bautizado el ilustre escritor habiendo asistido Carmen Díaz en toda su compañía y autoridades de Sevilla.

RESPONSO POR EL PRINCIPE CARLOS

Sevilla, 28. — Los Infantes don Carlos y doña Luisa asistieron en el día de ayer al solemne responso que se pronunció por el alma del Príncipe don Carlos, muerto por Dios y por España. También asistieron representantes de las autoridades superiores y de la F. E. T.

Comerciante, Industrial, Corporación, Empresa: No es suficiente demostración del amor a la Patria, los votos y exclamaciones en las manifestaciones públicas. Hay que demostrarlo también con la actitud al Caballero Mutilado. Supera el cupo de colocación que la Ley te marca.

ADHESIONES PARA LOS CURSOS DE EXTRANJEROS

Vitoria, 28. — El Ministro de Educación Nacional ha recibido valiosas colaboraciones para la iniciación de los cursos anunciados para extranjeros.

Entre ellas figura la del notable concertista de guitarra señor Saiz de la Maza.

AMPLIACION DE MATRICULA GRATUITA PARA LOS HIJOS DE LAS VICTIMAS DE LA GUERRA

Vitoria, 28. — El Ministerio de Educación Nacional ha publicado una orden ampliando la matrícula gratuita que los hijos de los muertos en campaña, a los huérfanos de las infancias y crímenes marxistas.

FIESTAS EN CONMEMORACION DEL DECIMO ANIVERSARIO DE LA SUBIDA AL PODER DE OLIVEIRA SALAZAR

Lisboa, 28. — En todo Portugal se ha conmemorado ayer con gran brillantez el décimo aniversario de la subida a la Presidencia del Gobierno portugués del ilustre estadista señor Oliveira Salazar. El entusiasmo del pueblo portugués hacia su salvador ha revestido caracteres grandiosos y no ha habido población por insignificante que sea que no haya celebrado con grandes fiestas esta fausta fecha.

ROOSEVELT Y HENRI FORD CONFERENCIAN

Washington, 28. — Se espera con impaciencia en toda Norteamérica los resultados de la conferencia que han llevado a cabo el presidente Roosevelt y el magnate industrial Henri Ford, relativa a la situación social del país.

Los periódicos tienen confianza de los resultados, aunque por los de relieve que representan tendencias completamente opuestas pero que para bien del país tendrán que ponerse de completo acuerdo.

EL SECRETARIO GENERAL DE LA LIGA DE NACIONES A PARIS

Londres, 28. — Ha salido con dirección a París el Secretario General de la Sociedad de las Naciones, señor Avenol, el cual estuvo conferenciando antes de su partida con el jefe del Gobierno británico, Mister Chamberlain, respecto a la próxima reunión de la Liga.

DISCURSO DEL EMBAJADOR INGLES EN BERLIN

Berlín, 28. — El embajador de la Gran Bretaña en Alemania pronunció un elocuente discurso en Berlín, habiendo pronunciado en los centros políticos alemanes muy buen efecto por el espíritu demostrado de cordialidad hacia el Reich.

ANUNCIOS DE HUELGA GENERAL EN PALESTINA

Jerusalén, 28. — Firmado por el Comité general árabe ha sido

lanzado un manifiesto en el que se incita a la huelga general en todo el país.

EL NUEVO PROYECTO NAVAL AMERICANO

Washington, 28. — Se ha aprobado el nuevo proyecto naval, cuyo presupuesto asciende a la cifra de 546.000 millones de dólares. Es de advertir que este presupuesto y proyecto es completamente distinto y no tiene que ver nada con el otro proyecto y presupuesto relativo al rearme naval.

LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL EN SEVILLA

Sevilla, 28. — El Ministro de Educación Nacional, Sr. Sáinz Rodríguez, acompañado del General Quintero de Liano y del Coronel Auditor señor Bohrer que ha visitado la Escuela de María Inmaculada, donde fueron recibidos por las Hermanas de la Caridad y los ciento veinte niños que reciben educación en ella. Después el Ministro visitó la Plaza de España y más tarde las construcciones de las casas baratas para inválidos y obreros, emprendida por el General Quintero de Liano.

El ministro recorrió varios pisos ya construidos y luego otros sectores donde se hallan las casas en construcción, mostrando su satisfacción de los trabajos realizados.

UNA ESCUELA DE FORMACION PROFESIONAL EN SEVILLA

Sevilla, 28. — Esta mañana se ha reunido la Gestora Municipal, bajo la presidencia del Alcalde de la ciudad, tomando, entre otros acuerdos el de construir, en el barrio de los Remedios, una Escuela de formación profesional.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

DELEGACION LOCAL DE SANIDAD

Se pone en conocimiento de todas las camaradas de F. E. T. que deseen ingresar en el Cuerpo de Damas Enfermeras Españolas, soliciten de esta Delegación Local de Sanidad de F. E. T. el ingreso en el Curso que para tal caso se anunciará oportunamente y cuyo programa estará expuesto en la Sección Femenina de F. E. T.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista, Ceuta, 27 de Abril de 1938. — II Año Triunfal.
El Delegado Local.

Sanciones

Impongo las siguientes multas a los vecinos de Ceuta que a continuación se relacionan por sus actividades masónicas.

Alfonso Gómez Gómez	20.000'00 pts.
Cristóbal González Vargas	5.000'00 "
Antonio Jaén Rodríguez	5.000'00 "
José Gallardo de Sala	5.000'00 "

Dichas cantidades quedan a disposición del Comisario de multas de dicha ciudad.

Tetuán 27 de Abril de 1938. — II Año Triunfal.
El Gobernador General,
Juan Beigbeder. (Rubricado).

SE RECUPERAN VALIOSAS OBRAS HISTORICAS Y ARTISTICAS

Barbastro, 28. — En el pueblo de Graus liberado hace unos días por las fuerzas nacionales, se han encontrado siete tablas góticas de enorme valor histórico y artístico.

En la catedral de Rodas también han sido encontradas valiosísimas obras de arte así como romas, ornamentos y cuadros de enorme valor y una pintura del siglo X.

LA PRIMERA SESION DEL INSTITUTO DE ESPAÑA

Sevilla, 28. — Esta tarde ha comenzado sus sesiones el Instituto de España bajo la presidencia del Ministro de Educación Nacional, señor Sáinz Rodríguez.

En esta sesión se conmemora el centenario de la fundación de la Real Academia de la Historia.

La Sala del Museo de Bellas Artes presenta un brillantísimo aspecto.

CONTINUAN SUS TRABAJOS EL CONGRESO DE TECNICOS DE F. E. T.

Bilbao, 28. — Esta mañana han continuado los trabajos del Congreso de Técnicos de F. E. T., continuando intensamente el estudio de los cuestionarios que han de ser sometidos a la Delegación Nacional por las respectivas ponencias.

La sección de Industria, Comercio y Minas, se ocupó del trabajo en las minas. La de Industria y Agricultura de la reconstrucción Nacional en su aspecto industrial, ganadero y agrícola.

La sección de Organización Interior y Servicio de Trabajo, se ocupó de la financiación del trabajo, de la clasificación de especialidades y de la ejecución de obras.

La sección de Banca, Economía y Hacienda prosiguió el estudio sobre la banca privada y su aportación a la obra del Estado.

La Sección de Obras Públicas estudió los transportes por carretera, coordinación ferroviaria y régimen de fronteras.

Por la tarde continuaron el estudio, hasta las seis, en que los congresistas se trasladaron al puerto para visitar las instalaciones.

Al medio día los congresistas visitaron al Jefe Nacional de Industria en su despacho del Ministerio. Don José María Arellano conversó afablemente con ellos.

El sábado, día 30, a las siete de la tarde, el Ministro de Organización y Acción Sindical, don Pedro González Bueño, disertará, en el Paraninfo del Instituto, sobre el tema "Los Sindicatos y la Economía".

A P O L O

Día de retiro

Hoy 29 de Abril, II Año Triunfal, Continúa de 6 a 1.

PROCESADO DE MI VIDA

Una graciosa comedia que goza de un ambiente originalísimo ya que nos encontramos ante una muchacha que llega a conseguir el título de abogada y que una vez con un bufete refulgente que no logra mas que un solo cliente, y que liberto por ella, se encuentra con el dilema de no saber qué hacer por entonces su defensora lo coloca en su casa de criado. Y, andando el tiempo el amor que entre ellos se reciproca encuentra el premio feliz del matrimonio.

PROCESADO DE MI VIDA

es una película que tiene mucha gracia desde el principio hasta el fin y si quiere pasar un rato alegre, no deje de verla.

Mañana NUESTRA HUJITA, por Shirley Temple.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Orden del sector de Milicia del día 28 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

Servicio para mañana. Jefe de cuartel: sargento don José Jara Rogel.

Imaginería: sargento D. Juan Guardado García.

Plantones, Vigilancia y servicio nocturno: segunda falange completa.

Imaginería: tercera falange. Servicio plaza Benítez, Príncipe y Almadraza: octava Falange.

HOY VIERNES TENDRÁ LUGAR EL DIA DE RETIRO MENSUAL ACOSTUMBRADO POR LA PIA UNIÓN DE LAS MARIAS DE LOS SAGRARIOS-CALVARIOS EN LA CAPILLA DEL COLEGIO DE RR. MM. HIJAS DE LA IMMACULADA CONCEPCION.

Los actos serán: a las ocho meditación y Sta. Misa. A las cinco y media, ejercicio de desagravio a S. D. M. con plática a cargo del R. P. Francisco García Alonso, S. J. Director Diocesano de las Marias de Cádiz.

A dichos actos pueden asistir cuantas señoras y señoritas lo deseen.

CERVANTES

Continúa de 6 a 1.

¡Ya está aquí la película que todos esperaban! UFA presenta la gran superproducción perteneciente a la temporada 37-38 que tiene por título

CANCION DE MAR

eración interpretativa de la formidable estrella Marikka Rohdt, la que pone al servicio del mejor éxito de

CANCION DE MAR

todas las facetas de su arte múltiple y extraordinario. Una película al estilo de aquella otra titulada "Truxa" en la que vemos formidables números de variedades y arrevestidos.

CANCION DE MAR

una película que interesa y encanta desde sus primeras escenas y que al final nos ha sabido a poco.

El sábado Cifesa presenta el estreno de la producción argentina EL CABALLO DEL PUEBLO un asunto comiquísimo por Olanda Bozan y Pedro Quartucci, el actor cómico de "Luces de Buenos Aires".

La fiesta Nacional del Trabajo Alemán

En Tetuán tendrá lugar una recepción en el Consulado del Reich

El próximo uno de Mayo, celebra la Gran Alemania su Fiesta Nacional del Trabajo fiesta simbólica del gran pueblo germano, en la que se exalta y dignifica al trabajador, apartando la interpretación liberaloide-mocrática de que el trabajo es un castigo bíblico siendo, por el contrario, la fiesta alegre y popular en que cada individuo se siente ligado a la gran obra colectiva de engrandecer a la Patria.

Desde que Hitler subió al Poder, para que Alemania recobrara sus destinos, heroicos que la historia le señaló, la Fiesta del Trabajo ha tenido en Alemania el dulce sabor de la hermandad entre todas las clases y todos los hombres de la Patria, la alegría sana de un pueblo sano.

Este año la Fiesta tendrá, si cabe, mayor grandiosidad y entusiasmo que los anteriores, por que todos los hermanos alemanes se agrupan bajo la bandera de la Cruz Gamada. Hitler hizo el prodigio, con su gesto histórico, al reincorporar a Austria — a Alemania siempre — a la historia del Reich.

Y nosotros, que no podemos olvidar que Alemania, a través de la gloriosa historia suya y nuestra, compartió en mil ocasiones con España dolor y gloria, nosotros, decimos, en esa

hora la Fiesta germana, en esa Fiesta dignificadora del Trabajo alemán, a quien su Führer ha dado título de nobleza, como al nuestro, a nuestro trabajo español, se lo ha dado el Caudillo con su Fuero de Trabajo, nos unimos sinceramente a su Fiesta Nacional.

En la capital del Protectorado la colonia alemana festeará firmemente la simbólica fecha y nuestro respetado y querido amigo el Ilustrísimo Sr. Cónsul del Reich, ha tenido la gentileza, que agradecemos en lo que vale de invitarnos a la recepción oficial que tendrá lugar en su domicilio particular, sito en el Paseo de las Palmeras (Chalet Delmas).

A esta recepción han ido invitadas todas las Autoridades, Cuerpo Diplomático y amigos de Alemania.

Por la tarde se celebrará en el Hotel Nacional una fiesta, exclusivamente para la Colonia alemana.

Cerramos estas líneas formulando nuestros mejores votos por el pueblo alemán y su Führer Adolfo Hitler, enviando por Anticipado al Ilustre representante de Alemania en Tetuán, Ilmo. Doctor Hans Brosch, que tantas pruebas de amor a nuestra Causa tiene dadas, nuestra felicitación, que rogaros haga extensiva a las demás Autoridades de su noble país.

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS
Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3
Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

IBERIA

Compañía Aérea de Transportes S.A.

SERVICIO BISEMANAL A CANARIAS VERANO 1938.

Inauguración el 23 de Abril de 1938

Sevilla - Larache - Ifni - Cabo Juby - Las Palmas					
Miércoles y Sábados	Lunes y Jueves				
Salida	8'00	SEVILLA	17'20	Llegada	
Llegada	9'25	LARACHE	18'55	Salida	
Salida	9'40	LARACHE	19'40	Llegada	
Llegada	13'35	IFNI	11'45	Salida	
Salida	13'50	IFNI	11'30	Llegada	
Llegada	14'20	CABO JUBY	9'00	Salida	
Salida	14'40	CABO JUBY	8'40	Llegada	
Llegada	16'00	LAS PALMAS	7'30	Salida	

Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martín S.A. J. A. Prímote Rivera, 1. - Tfno, 736

Cansancio muscular

Reumatismo

Golpes

Frixal

el nuevo linimento español

Mercedes Berrocal

PROFESORA EN PARTOS

Soberanía Nacional, 58. Ceuta

ZEISS

AGENCIA OFICIAL

CASA ROS

CEUTA TETUAN LARACHE

GEMELOS ZEISS

ANIS BOMBITA

(DULCE AROMATIZADO)

Se impone por su calidad!!!

RUTE